

“Le está ganando a Miami”: argentinos reviven en masa el “turismo de compras” a Santiago

El horario 24H en el Paso Los Libertadores y una buena relación entre divisas empuja un promedio diario de 40 buses en plan de turismo de compras en Santiago.

Sumergida en un proceso de ajustes para estabilizar la economía, los altos precios en Argentina han reimpulsado el turismo de compras a Santiago. La capital es vista como una opción sin igual para adquirir productos de tecnología, ropa y artículos para el hogar.

Santiago no solo es elegida por quienes viven cerca de la frontera, sino que es el destino que le está ganando a Miami en las búsquedas de viajes de compras y escapadas de fin de semana desde Buenos Aires.

Las liquidaciones de ropa de invierno en tiendas



de los Mall Costanera Center y Parque Arauco destacan en los medios argentinos, siendo uno de los mayores atractivos para aprovechar los “tours de compras”.

Paso Los Libertadores concentra mayor tráfico

El 7 de septiembre comenzó el horario de verano en el Paso Los Libertadores, extendiendo a 24 horas el tránsito de autos desde Argentina.

Esta condición ha funcionado como un impulso para residentes de la zona de Men-

doza, e incluso, para bonaerenses que se organizan para ir en vehículos.

La opción más económica, sin embargo, son los buses que van desde Mendoza a Santiago con itinerarios de 24 horas. Salen por la noche y estiman la llegada a Santiago a las 9 de la mañana, para dejar a los pasajeros en zonas comerciales e iniciar un retorno hacia Argentina alrededor de las 21.

Se estima que al día cruzan aproximadamente 40 buses turísticos siguiendo el modelo de viajes por el día para compras.